

BISSERIER Raymond, matricule 59302 à Sachsenhausen

Raymond Pierre Bissierier est né à Pleuville (Charente) le 29 juillet 1914. Sa mère, Mathilde Soulat est couturière ; son père Pierre Bissierier est charpentier. Raymond Bissierier devient aussi charpentier.

Refusant la défaite et l'occupation, il aide les personnes voulant rejoindre les forces françaises à passer la ligne de démarcation. Il paie parfois l'hébergement avec ses propres ressources. Réfractaire au travail forcé, il est repéré par la police allemande et recherché dans la région de Charroux (Vienne). Il est arrêté par la Gestapo le 28 décembre 1942 au 2 rue Ferdinand-Gambon, à Paris dans le 20^e arrondissement. Les témoins de l'arrestation sont les deux concierges Eugénie Laurent et Marguerite Moulet.

Raymond Bissierier est interné au fort de Romainville le 31 décembre 1942 puis transféré au camp de rassemblement de Compiègne-Royallieu (Oise) le 18 janvier 1943. Déporté le 23 janvier 1943 au camp de Sachsenhausen, il reçoit le matricule 59302. Le 13 février 1945, il est affecté au Kommando de Heinkel.

Devant l'avancée des troupes alliées, il part le 21 avril 1945 dans une « Marche de la mort » vers la Mer du Nord. Libéré le 2 mai 1945, il est rapatrié le 10 juin 1945 en avion et accueilli au centre de rapatriement de Paris-Lutetia. Raymond Bissierier décède à Ribérac (Dordogne) le 2 décembre 2005, âgé de 91 ans.

DEPEUX Rayan,
1TCI (Bac pro Chaudronnerie),
Lycée des Métiers Jean Caillaud,
Ruelle-sur-Touvre(Charente)

Sources : SHD-Caen21P 710188 ;*Livre-Mémorial*, FMD, Ed. Tirésias 2004 ;

<https://deces.matchid.io/>

[search?advanced=true&fuzzy=false&ln=Bissierier&fn=Raymond&sex=M&bd=1914](https://deces.matchid.io/search?advanced=true&fuzzy=false&ln=Bissierier&fn=Raymond&sex=M&bd=1914)